



Nombre de alumno: Abraham sanchez perez

Nombre del profesor: Elisa perez perez

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: procesos culturales

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6to

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 19 de julio de 2020

Introducción

En todas las sociedades encontramos movimientos contraculturales porque donde existe una cultura dominante siempre existirá una oposición para ella tomando en cuenta que todo esto es necesario para la sociedad. Esto es algo que pone en juego a veces la polémica si es tratar con una oposición a la cultura dominante o simplemente moda como muchos estudiosos dicen que en este ensayo podríamos ver que en tiempos anteriores ya existía la oposición a una cultura desde la Edad Media abarcaremos un poco de la historia y unas personas personales las cuales fueron los llamados fundadores de estos movimientos sumamente reconocidos en todo el mundo por oponerse a una cultura en sí.

Sabemos que en toda sociedad hay tendencias contraculturales, estamos sabedores que en la contracultura es un movimiento organizado que se establece en contra de la cultura dominante por la contracultura, encontramos que es muy antigua casi como la cultura hoy en día conocemos muchas cosas de contracultura tenemos como ejemplos los punkis los rockers y otros.

La contracultura en los años 50 y 60

Nos habla que durante esos años se llevaba a cabo actividades rebeldes por parte de la juventud, hubieron grandes iniciadores de la Revolución contracultural estos en los beatniks: Allen Ginsberg, Jack Kerouac y Williams estos fueron los pilares para el inicio de un movimiento inconformista y tiempo más tarde los cimientos para darle lugar al movimiento hippie, más adelante en el tiempo o hubieron individuos los cuales desarrollaron la teoría contracultural y gracias a ellos se volvieron más reconocidos convirtiéndose en líderes natos de estos movimientos que fue reconocido en gran parte del mundo.

Cómic underground, es un movimiento contracultural que lleva sus principios al país de los Estados Unidos y después abarcó varios países grandes e importantes.

Polémica

Muchas veces te apuesto que los contraculturales son solo modas inofensivas y que en vez de ser contraculturas envuelven subculturas que no se contraponen en sí a la misma cultura dominante, y que se ha mencionado un mayor número de veces que el concepto es y resulta engañoso después de un punto de vista del conocimiento científico pues éste da entender que un grupo social determinado tiene como caracterización por prácticas que se oponen a la cultura dominante, pero éstas se oponen a una cultura dominante y ninguna dependencia de ella para su definición de la cultura.

Situaciones en la que se desarrolla

Todo individuo que forma parte de todo este movimiento mencionado, se ven reflejado en la observación de agitaciones y no de acuerdos por parte del territorio en lo que se pretende hacer un cambio, en la contracultura puede haber un contacto directo a pesar de que existe no se presenta en el iniciador de todo pensamiento contracultural, y esta recibe mucha influencia hacia métodos y fines que se pretende establecer la contracultura puede tener un inicio de resonancia, es decir cuando la evidencia de contactos que fueron importantes en la creación y demanda de este grupo.

Objetivos

La contracultura no tiene como meta el adquirir el poder político más bien su meta es el poder vivir con libertad y poder estar sin poder estar al pendiente y con preocupación de las leyes que están establecidas por la misma sociedad la que en realidad tiene como objetivo y búsqueda es que las leyes y normas establecidos por la sociedad sean cambiadas lo que llega a provocar inquietud inconformidades y disputas entre las mismas sociedades.

También tiene como objetivo El Poder derrotar y derribar la presión de forma moralista hacia un futuro que se ve menos autoritario, tenían a los común cambió y una nueva renovación en las leyes y maneras de ejercer el poder y que este mismo caiga en tela de juicio y abriendo camino para nuevas opiniones, nuevos puntos de vista y proposiciones este movimiento

pretende avanzar hacia la satisfacción de valores recomendados. Por cierto número de individuos que se encuentran involucrados dentro de este tema.

Influencia en la juventud

Se ve a la juventud ya todo tipo de tribus urbanas en una constante relación. Los cuales por sociólogos y antropólogos denominan como búsqueda de identidad por jóvenes al estar dentro de un grupo social suelen sentirse seguros en los cuales las leyes establecidas por la sociedad pasan a hacer y están en segundo plano. Algunos estudiosos nos hablan y señalan que a finales de la edad Media ya estaban comenzando a aparecer manifestaciones, en el vestir ya que éste se habla de actitudes de una contracultura de jóvenes hacia la cultura dominante en este movimiento entonces podemos observar que en la edad Media anterior ya se mostraban los primeros pinceladas de un movimiento contracultural. Aunque en ese momento no tenía el nombre que hoy se le da.

Conclusión

A manera de conclusión sabemos que la cultura dependerá de cómo interaccionan con otros y gracias a esto surgen movimientos como los contraculturales, Estos son también algo que se da en todo contexto, en el cual es fundamental para que haya una muy clara diferencia. Aunque en momentos estos entran en tela de juicio para querer compartir la idea de cambiar normas leyes sociales sabemos que esos movimientos no se generan por poder económico poder político, simplemente se dan para poder tener una libertad de actuación expresión, no importando las leyes que ya se hayan impuesto por la sociedad o un contexto en general a lo largo del tiempo hemos visto muchos surgimientos de contracultural y estamos seguros que vendrán nuevas, Pues viendo que esto es uno de las características que trae al tener una cultura activa mientras que una cultura tenga choques con alguna otra y tenga relaciones siempre habrá alguna contracultura, que se oponga a la cultura dominante. Dependiendo el contexto en el que se encuentre y no importando la sociedad en la que estemos esperando que este ensayo haya sido de gran ayuda para el lector.